

„JEDER IST WICHTIG!“

Die Geschichte vom „Guten Hirten“ im Spatzengottesdienst

Gemeindezentrum Schöpfungskirche Bischofswiesen, 15. November 2014

Was ein Hirte ist, erzählte den Kindern Frau Wagner anhand vieler Stoffschäfchen, ehe ein richtiger Hirte dazu kam. „Jeder ist wichtig!“ - das konnten die Kinder erfahren, als sie mit ihrem Hirten (Pfarrer Gerstner) unterwegs waren. Er führte sie auch durch einen Tunnel, ehe sie am Abend wieder in ihrem Pferch (Stuhlkreis) ankamen. Als ein Schaf fehlte, machte er sich auf die Suche und als es gefunden war, freuten sich alle. Auch beim Kekseessen im Anschluss ging es fröhlich zu.

Christian Gerstner



